

# COVID-19

Bonjour à vous très cher participant d'action Santé,

Sachez que nous avons tous hâte de vous revoir, ont pensent à vous.

**Au cours du mois de mai, le gouvernement a amorcé un déconfinement graduel du Québec, ce qui implique donc la réouverture partielle de certains bâtiments municipaux. La Ville de Boucherville procède au déconfinement en suivant rigoureusement les directives du gouvernement du Québec et de la Direction de santé publique.**

*Nous tenons à vous informer que les bâtiments municipaux de loisir tel que le centre multifonctionnel Francine-Gadbois demeurent fermé, dans l'attente des mesures de déconfinement du gouvernement.*

Soyez assurés qu'à partir du moment où nos installations pourront rouvrir, nous vous en informerons. Tout comme vous, nous avons hâte à la réouverture du centre Multifonctionnel et sachez que nous allons travailler fort pour la session de Septembre afin de vous offrir un environnement sécuritaire lorsque l'annonce officielle sera prononcée. Nous tiendrons 1 ou 2 journées de préinscription. Les dates sont à venir.

D'ici le temps de nos retrouvailles nous vous souhaitons de la santé et du courage.

N'hésitez pas à communiquer avec nous.

L'équipe d'action Santé

[www.actionsante50.com](http://www.actionsante50.com)